



9月8日金曜日、無事に校内体育祭を開催することができました。準備活動中は残暑が厳しく熱中症に気を配ったり、台風の影響による天候不順により校庭での練習が制限されたりと制約の多い中での活動となりましたが、生徒たちは生徒会役員、3年生を中心に一生懸命に準備を進め、当日を迎えることができました。

学校運営協議会委員の皆様をはじめ多数の地域の方々にもお越しいただき、誠にありがとうございました。また、朝から生徒のがんばりを応援していただきました保護者の皆様にも、お礼申し上げます。

【朝の準備活動 ～ 開会式 ～ ラジオ体操】

系の生徒は7:45から準備活動を開始しました。本部席テントを立て、デコレーションを上げました。風でデコレーションが破れないよう、「場所」や「はり方」にも工夫が必要でした。



《1年 Nさん》

今日は中学生になって初めての体育祭だった。自分の仕事をしっかりできたし、準備や片付けもしっかりできて良かった。リレーで黄色や青色との差がすごかったけど、少しでも縮められて良かった。応援合戦が小学校のころと少し違って楽しかった。でも一番楽しかったのは、開会式の選手宣誓だった。すごく面白くて、最初から盛り上がっていた。来年の体育祭が楽しみ！！

【学年別リレー】

全生徒による学年別リレー。足の速い遅いはあるかもしれませんが、出走順を工夫したりバトンゾーンをうまく使ったりしてカバーします。各色の作戦が一番ですね。



《2年 Tさん》

楽しかった！！リレーの時はとにかく差を縮めたくて小学校の時習った速い走り方でがんばったけどムリだった。みんな速すぎる。速い人は足の回転が速いんだね。来年は意識してみる。来年は今年よりもっといいものにしようと思った。がんばろうね！！

【学年種目】 1年：グルグル台風～



2年：借り物人競争



3年：心を一つに多足リレー



《1年 Iさん》

1年の学年種目では2位、それ以外は全て1位ととてもいい結果を残すことができました。黄色のみんなが努力し、力を合わせた結果なんじゃないかなと思います。応援の部は3位でした。でも練習通りに黄色らしく、できることをがんばったので、いいかなと思います。これからも、「できることをがんばる」ということを続けていきたいです。

【銭太鼓 ～ エッサッサ】

毎年恒例の女子の銭太鼓、男子のエッサッサです。地域の方にお聞きすると、穴道中学校の銭太鼓は20年位前から続いているそうです。男子のエッサッサは、組体操に代わるものとしてここ数年取組んでいます。太鼓の響きとともに始まりました。



【応援合戦】

黄組の応援



青組の応援



赤組の応援



【色別対抗リレー】



【閉会式】 競技の部 1位：黄組
2位：赤組

デコレーションの部 1位：赤組
2位：青組

応援の部 1位：赤組
2位：青組

総合 1位：黄組
2位：赤組

《3年 Tさん》

体育祭が終わりました。デコと応援の部で1位がとれたのでうれしかったです。黄組は結構強いなと思いました。中学校最後の体育祭を楽しく終えることができたので良かったです。次は「合唱コンクール」で良い賞をとれるようがんばります。

《3年 Oさん》

自分は人に教えたり話したりすることが元々苦手でした。ですが、この体育祭の練習を通して1、2年生を引っ張っていけるように全力でがんばりました。優勝はできませんでしたが、少し成長できたと思うので良かったです。



全ての生徒が体調を崩すこともなく体育祭を終えられたこと、大変うれしく思っています。各家庭でお子さまの健康面について配慮いただいたからこそこのことと思っております。まだまだ、残暑は厳しいとの予報も出ております。引き続きお子さまの健康管理につきまして、よろしくお願いたします。